



Bénévoles... Mais pourquoi?

AVEC LES AÎNÉS

Cela fait plusieurs années que je suis bénévole à la Fondation Claude-Pompidou. Je visite des personnes âgées au Centre Fournier-Sarlovèze de Compiègne et à l'EHPAD de Thourotte. Je leur propose aussi des séances de gymnastique douce : jeux de ballons, de mouvements, de réflexes... Je me sens utile dans cette mission auprès de nos aînés. Ils attendent chaque mardi avec impatience car ces visites leur font du bien et c'est aussi une façon pour eux de garder le contact avec l'extérieur ●

Noëlle, THOUROTTE



L'ARBITRAGE AVANT LE JEU

Arbitre depuis quinze ans, je fais partie des rares passionnés d'échecs à préférer l'arbitrage au jeu. C'est un enjeu important pour lequel il est important de s'investir. J'ai de la chance : mon épouse partage cette passion. Elle joue aux échecs depuis ses 6 ans et gagne régulièrement des trophées. On se complète bien ! Je fais aussi partie de la commission technique nationale, où l'on rédige les règlements fédéraux. C'est très valorisant ! ●

Luc Fancelli, ARBITRE, RESPONSABLE DES COMPÉTITIONS
ET TRÉSORIER DU COMITÉ DÉPARTEMENTAL DU JEU D'ÉCHECS,
PRÉCY-SUR-OISE

